
阿仁学園２学期のあゆみ（８～１２月）

日頃から、阿仁学園の教育活動にご理解とご協力を賜り、ありがとうございます。２学期の子

どもたちの様子を地域の方々にお伝えしたく、学校報「きらり」の特別号として、阿仁地区全戸

に配付させていただきます。

市職場体験 伝統芸能継承（根子、比立内） 阿仁の花火大会 林業体験学習 ふるさとサミット

英語暗唱弁論 わたしの主張 クロモジ茶販売 建設出前講座 大北秋季大会や学童野球大会での活躍

１・２年生阿仁オリンピック＆フィナーレ「秋田の行事」 阿仁河川公園での楽しいなべっこ ５・６年生観光ガイド
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みずから
ともに
せいいっぱい

阿仁花火大会を阿仁学園生のパフォーマンスで盛り上げました。伝統

芸能、林業体験など夏休みを利用し、様々な活動に挑戦しました。

各種弁論大会、大北秋季総体、学童野球大会など多方面で活躍しました。

３・４年生は道の駅あにで元気にクロモジ茶販売をしました。

学園祭では、「阿仁愛」に根ざした発表にあたたかい拍手をいただきま

した。阿仁川のせせらぎを感じながらのなべっこも最高でした。



秋田活性化中学生選手権 阿仁文化交流のつどい 理容体験学習 絵手紙クラブ

児童生徒会任命式 地域共創プロジェクト 学期末ＰＴＡ（授業参観、のど自慢披露、ＭＡＳＡさんの講演など）

秋田活性化中学生選手権でお世話になった 阿仁学園では、ホームページを開設し、随時更

松岡組さんから、加湿器を３台寄贈していた 新しています。「阿仁学園」で検索していただけ

だきました。教室の空気が乾燥しがちなこれ れば簡単にアクセスできます。また、学校生活の

からの季節、大切に使わせていただきたいと 様子をブログで毎日発信しています。ぜひご覧に

思います。本当にありがとうございました。 なり、学校の雰囲気を感じ取ってください。

秋田活性化中学生選手権全県大会で２年連続最優秀賞を受賞しました。

阿仁文化交流のつどいには全校で参加し、楽しい時間を過ごしました。

児童生徒会役員選挙が行われ、令和７年度の会長に田中来羽さん、副会

長に荒川佑月さん、武田晴眞さんが選ばれました。

１月１４日（火）３学期始業式

２２日（水）第３回語り合う会

２４日（金）第３回学校運営協議会

２月 ３日（月）スキー教室(阿仁スキー場)

１４日（金）雪像制作（７・８年生）

１５日（土）スノーキャンドルストリートinあに

２１日（金）学年末ＰＴＡ

３月 ５日（水）県立高校入試

８日（土）卒業証書授与式(９年生)

２１日（金）修了式

★学校報をカラー
で閲覧できます。

★学校生活の様子を毎日更新しています。

「アクセスはＱＲコードからどうぞ！」



大成功！「みずから ともに せいいっぱい」の学園祭
１０月６日に行われた学園祭は、会場全体に阿仁愛が溢れる素敵なひとときになりました。来

場者からはたくさんのあたたかいご感想をいただきました。その一部を紹介します。

「阿仁学園でよかった！」 「私もこの学園生になりたい」 「伝統継承の素晴らしさ」

「阿仁やばい～！」 「１００倍の拍手を送りたい」 「幸せな時間をありがとう」

「あたたかい学園祭」 「最高の一日」 「つながりの大きさ」

校歌合唱でスタート 勇壮な比立内駒踊り 平賀源内降臨！

阿仁愛パワーで魔王撃退 会場中に愛が溢れてる 渾身の「流浪の民」

先生方の熱い思いが子ども

たちにも伝わり、最初から最後

まで全てが盛りだくさんで胸いっ

ぱいの学園祭でした。こんなに

も大盛況の学園祭が経験で

きる我が子は幸せです。阿仁

学園でよかった！と心から感

謝でいっぱいです。ありがとうござ

いました。

初めからフィナーレまで、泣

いたり笑ったり、あっという間の楽

しい時間でした。校長先生はじ

め、先生方が楽しんでいるの

で、児童生徒も楽しんで活動

しているのだと確信した１日でし

た。できることなら、時を巻き戻

し、私もこの学園生になりたいと

思う１日でした。

阿仁学園らしく感動の場面

が多々ありました。郷土芸能

発表では伝統継承の素晴らし

さ、堂々とした勇姿に誰もが感

動したと思います。各学年の発

表、全体での発表、どれを見て

も繰り返し練習してきたのだろう

なということが伝わってきました。

また、１年後が楽しみです。

みとせの学びを見事に実践

した素晴らしい学園祭でした。

先生方の熱量が子どもたちに

も伝わり、会場と一緒になって

化学反応が起こっていたような

ワンダフルな時間でした。阿仁

学園の学園祭は、他にはない

誇れる学園祭です。幸せな時

間をありがとう。

会場が一体となり、とても盛

り上がった学園祭でした。各学

年の発表の演出が凝っていて

見ていてとても楽しかったです。

休憩時間にたまたま見かけた

他校の生徒さんが「阿仁やば

い～！超楽しそう」と言ってい

るのが聞こえ、ちょっと嬉しかった

です。やっぱり最高ですね。

小中の垣根を越え、幅広い

学年の子どもたちが一体とな

り、阿仁学園ならではの素晴ら

しい学園祭だったと思います。

また、子どもたち以上に？盛り

上げていただいた先生方の熱

気が雰囲気をよりよくされていた

と感じました。１００倍の拍手を

送りたいぐらい感動しました。

初めから最後まで、涙と笑

いの感動に包まれた、それはそ

れはあたたかい学園祭でした。

子どもたちの成長と頑張りは

もちろんですが、先生方のエネ

ルギーにもとても感銘を受けま

した。感謝です！

子どもたちの頑張って練習し

た成果が表現できていた学園

祭でした。先生も楽しく参加し

ていたところに子どもたちと先生

の絆を感じました。郷土芸能も

阿仁のすばらしさを感じました。

最高の一日に思えました。

児童生徒とその家族だけで

なく、地域の方々や他校の生

徒からの支えがあって大成功

の学園祭だったと思います。１

から９年生までのつながりはもち

ろんですが、先生方とのつなが

りの大きさも感じられました。



★阿仁学園は、これからも地域とともに笑顔あふ

れる学校づくりに努めてまいります。新年もよろ

しくお願いいたします。

体育館脇の収納庫が完成

体育館脇に建設していた収納庫が完成

しました。２階建てで体育館側からもグ

ラウンド側からも出入りできる構造にな

っています。12月18日に旧阿仁中校舎か

ら跳び箱などの体育用具を搬入しました。

グラウンド側からの外観と土間スペース

体育館側からの１階（左）と２階（右）

秋口から進めてきたグラウンド工事は

１２月でいったん終了し、来年３月に最

後の仕上げをします。

来年度の体育祭は、

水はけのよくなった

グラウンドで行うこ

とができそうです。

クマ対策

７月に、上岱自治体の方々に中庭周辺の
林の草刈りをしていただきました。また、
県のツキノワグマ出没抑制緊急対策事業を
活用し、学校周辺のクリの木を10本程度伐
採していただくとともに、グラウンド脇の
林の刈払いをしていただきました。おかげ
さまで、今年度はクマの出没による学校生
活への影響はありませんでした。

グラウンド工事の進捗状況

大人気の中庭

新校舎工事にあたって、遊具を中庭に移
設しました。休み時間には学年の垣根なく
たくさんの児童生徒が集まり、義務教育学
校らしい光景が広が
っています。意外と
後期課程のお兄さ
ん、お姉さんにとっ
てもよいリラックス
スペースになってい
るようです。 この冬の雪だるま第１号

【選挙】
児童生徒会役員選挙に、後期課程の生徒
だけでなく５・６年生も投票できるよう
になりました。

【吹奏楽】
３～６年生の希望者は、週に１回程度、
吹奏楽クラブとして練習できるようにな
りました。

【語り合う会】
阿仁中で行っていた語り合う会を３～９
年生で実施しています。異年齢交流は、
年齢が上の子にとっても、下の子にとっ
ても学びが多いと感じています。

【読み聞かせ】
後期課程の生徒が委員会活動の一環とし
て、１・２年生の教室を訪れ、読み聞か
せをしています。

【みんなで一緒に】
プール清掃、草取り、苗植え作業などは

１～９年生で一緒に行っています。

５年生以上が投票 語り合う会

駐車場や学習園の工事

この秋から学校前の舗装工事作業が行
われています。完成は来年度の初めごろ
です。学校の敷地内で約７０台の駐車ス
ペースが確保できる予定です。
また、プールの脇には、野菜の栽培な

どで活用する学習園を設置します。来年
度は、学習園での栽培活動もできるよう
になります。

義務教育学校ならではの活動

義務教育学校ならではの活動

阿仁愛 掲示板


